
ニュースで報道されているとおり、熱海の土石流災害は大変に恐いものでした

大雨と上流の谷に盛り土が置かれていたことが原因のようです。

豊丘村では、リニア工事が始まり、残土が虻川上流の本山と戸中の谷に置かれ

ようとしています。熱海と同じようなことは起こらないかと心配になります。

それで、「村長となんでもしゃべらまい会」を開き、村長さんにも参加してい

ただき、私たちの心配や疑問、意見や要望などを出し率直に話が出来たらと思

います。

下記のように行う計画です。平日でお忙しいとは思いますが、虻川下流に住む

方々やこの問題に関心を持たれる方たちは、ご都合を付けてぜひご参加下さい。

記

1　日時　2021年 8月 2日（月）　　　　　　　　　　　　　　　

2　時間　午後2時～4時

3　場所　ゆめあるて　研修室1・2 

4　主催団体　　虻川の安全を願う会　（代表　原　章）

5　今回のしゃべらまい会の主要なテーマ

　～　虻川上流のリニア残土の安全について　～

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

6　参加に当たっての留意点

　マスクご着用などで十分にコロナ感染防止対策をしてご参加下さい。

　

このチラシは限られた方だけに配布させていただいておりますが、お知り合

いの方でご参加を希望される方がおられましたら、この内容をお伝え下さい。

参加範囲について、特に制限は設けません。

　

事前に何かありましたら、原章（電話35－4114）までご連絡下さい。

虻川上流のリニア残土の安全について
「村長となんでもしゃべらまい会」を行います。

ぜひご参加下さい。


